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五台山这几年一直是舜

天的主场，但去年联赛结束
后，舜天方面传出了要换主
场的声音，那时的南京奥体
中心就表现得很积极，他们
非常欢迎舜天到来。究竟去
不去奥体，舜天俱乐部内部
也开始了争论，年前，他们还

专门请媒体、球迷座谈，商讨
此事，但并未达成共识。

当然，舜天方面与奥体谈

判的脚步并未放慢，没有想到
的是，谈判进展得非常顺利，
舜天俱乐部最终决定把主场
放在奥体。“都是国有企业，奥
体方面非常支持我们，场地是
免费的，所以我们把这个事情
定下来了。”张玉道说这话时

显得很兴奋，“奥体的场地实
在是太漂亮了，球员们前段时
间也去了，站到场地中央大家
都非常兴奋，客队来打比赛，
对场地一定也很满意，这既是
我们球队的一个新形象，实际
上也在展示我们江苏的形象，

你看咱们江苏的球场多好。”
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舜天究竟为什么要换主

场？记者采访了一位圈内的
资深人士，他一直在关注舜

天，他告诉记者：“这几年，舜
天一直提冲超，但总是差一

口气，球迷也好，俱乐部也
好，其实都觉得五台山的场

地不太好，该换换地方了。此
外，舜天和有有一直共用一
个主场，每周都有比赛，五台
山晚上又成了高尔夫球场，
因此场地一直得不到很好的

维护，草皮条件比较糟糕。舜
天的打法已经不像杨玉敏时
代了，现在舜天的打法更加细
腻，讲究短传脚下配合，需要良
好的场地条件作保证，奥体的
场地条件是五台山没有办法比
的，在奥体踢，舜天自然不会再

受场地因素干扰了。”
事实上，新场地也在很大

程度上避免了主客队球迷冲
突的发生，“现在奥体的场地
变大，主客队球迷可以分开
坐，不像五台山那样都挨得很
近，能有效地避免正面冲突。”

这位资深人士继续说道。
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去不去奥体，此前俱乐部

内部争论的焦点还在于人
气，奥体这么大的场地，离主
城区又比较远，到时会有多
少人来看球俱乐部心里并没
有底，直到现在这个问题也
是俱乐部所担心的。

为此，从春节前开始，舜
天俱乐部方面就专门派出了

球迷联络员，奔赴扬州、无
锡、苏州各地与球迷代表座
谈，做球迷工作，这几天俱乐
部也一直在与南京地区的球
迷代表沟通，很显然俱乐部不
想看到冷场的情况发生。与此
同时，20元的门票价格将继

续维持，不会加价，前面几轮
联赛俱乐部还将免费赠票给
会员。“很多球迷可能都没去
过奥体，所以我们在前面几轮
会免费让会员球迷去看看，其
实我们不希望通过票务去赚
钱，还是希望能营造一个良好

的主场氛围。”张玉道告诉记
者。据悉，舜天主场的比赛奥
体将暂开 12个区，预计能容
纳10000多人。

去奥体，交通问题也是球
迷担心的，主要是奥体比较远，
好在现在有去奥体的地铁了。

“我们也跟地铁方面沟通过
了，交通应该没什么问题，下午
的比赛球迷肯定能赶上地铁，
很多球迷都担心晚上7：30的
比赛，结束后是不是就没有地
铁了？事实上，晚上奥体最后一
班地铁是10点钟，就算比赛

9：30结束也是来得及赶上地
铁的，这个可以请大家放心。”
张玉道说。 :;<= >?
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舜天换主场，球迷们也非

常关心，昨天记者电话联系了
几个球迷协会的负责人，他们
在电话中都表示支持俱乐部
换主场的决定。

球迷代表严晓磊告诉记
者：“换主场在我看来是好事

情，我们球迷会很支持的，现
在球队基本上是以江苏球员
为主，几个广东队员在舜天也
已经很长时间了，算是自己人
了，我们非常愿意为自己的队
伍去加油助威。现在，江苏有
个球迷总会，各球迷会都商量

好要坐在一起为舜天加油了，
也希望舜天能有个新面貌。”

不过对于如何吸引更多

的球迷，舜天俱乐部总经理张
玉道却有自己的见解：“要想
真正吸引球迷，不是靠送票、

搞活动，球队的成绩才是吸引
球迷的根本。”

事实上，新赛季的备战舜
天俱乐部付出了很多，“这个

赛季的备战可以说我们去的
地方是最多的，打了很多有价
值的比赛，俱乐部花了很大的
代价。我们的目的只有一个，
那就是新赛季舜天能有一种
新的面貌呈现在球迷面前，通
过我们的表现重新把球迷找

回来。”张玉道说。
:;<= >?
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